



7 Pièces

218 m²

Réf. 0478

981 000 €

Mouries

Maison à vendre (13890)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amoureux de la nature, vous serez conquis par cette jolie villa située en campagne de Mouriès, au calme dans un environnement propice au bien être. Parmi ses nombreux atouts, cette maison familiale vous offre de beaux espaces de vie 218 m² habitable avec son séjour de 70m², son salon détente avec cheminée de 23m², sa salle à manger de 14m² et sa cuisine équipée moderne et fonctionnelle de 16m². Egalement pratique, vous bénéficierez d'une buanderie avec wc indépendant et une douche attenante à un bureau, ancien garage aménagé de 22m² avec mezzanine et baie vitrée avec une vue agréable sur le ...

Nature lovers, you will be won over by this pretty villa located in the Mouriès countryside, in a quiet environment conducive to well-being. Among its many assets, this family home offers you beautiful living spaces of 218 m² with its 70m² living room, its cozy living room with fireplace of 23m², its dining room of 14m² and its modern and functional equipped kitchen of 16m². Also practical, you will benefit from a laundry room with independent toilet and a shower adjoining an office, former converted garage of 22m² with mezzanine and bay window with a pleasant view of the garden offering an ...

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

